

Religiosas en apoyo de las Carmelitas Descalzas de San José de Maipo

“La conciencia es el núcleo más secreto y el sagrario del hombre, en el que éste se siente a solas con Dios, cuya voz resuena en el recinto más íntimo de aquélla”

(Gaudium et Spes 16)

Las abajo firmantes, somos religiosas de diferentes Congregaciones, que queremos expresar nuestro total apoyo a las Carmelitas Descalzas de San José de Maipo, que, en un acto valiente y fundado en un discernimiento propio de mujeres de oración profunda que día a día ponen su mirada en Jesús, han manifestado su opción frente al próximo Plebiscito del 4 de septiembre.

Consideramos que el acto de nuestras hermanas está enraizado en el Evangelio, y coincidimos con ellas en ver en esta propuesta de Constitución un camino favorable y positivo para el país, donde al fin se reconoce la riqueza de los pueblos indígenas; donde el Estado se pone como garante de derechos sociales; donde se habla de reparación y no repetición de actos tan graves ocurridos en dictadura; donde las regiones no tendrán que depender siempre, de las decisiones tomadas unilateralmente en la capital; donde se valora y reconoce derechos a la naturaleza teniendo por primera vez una carta magna ecológica, acorde a los nuevos tiempos; donde hay una verdadera sinodalidad (en lenguaje eclesial), entre varones y mujeres; y donde en definitiva, se está cuidando la vida de cada persona que habita este hermoso territorio.

Ciertamente, no todo lo planteado en esta propuesta de nueva Constitución satisface plenamente nuestras convicciones cristianas, pero creemos que al votar no podemos tener en cuenta sólo uno o dos artículos que pueden hacernos ruido, sino que debemos considerar el conjunto de las normas y no caer en moralismos que ensombrecen la mirada al amplio paisaje lleno de esperanza que significa esta Constitución escrita en paridad y por ciudadanos de a pie, que han logrado acordar cada disposición nada menos que con un quorum de 2/3, lo cual también es señal de amplios acuerdos.

Como religiosas, no podemos olvidar que en la esencia de nuestra consagración a Dios existe una dimensión profética que implica anunciar buenas noticias y denunciar valientemente todo aquello que en conciencia vemos no condice con el plan amoroso de Dios, por ello, reiteramos nuestro respaldo a nuestras hermanas carmelitas, que como nosotras, intentan escrutar los signos de los tiempos con los ojos fijos en Jesús (Hb 12,2)

Votamos apruebo con esperanza, y escuchando las demandas que desde hace muchos años se vienen sintiendo en las voces de tantas y tantos hermanos nuestros a quienes, por nuestra consagración, estamos llamadas a servir.

Esta carta tuvo el apoyo de 34 religiosas de distintas congregaciones religiosas y se publica con los nombres de la mayoría de quienes firmaron el documento entregado a las Carmelitas descalzas.

Luisa Escobar Rodríguez. Carmelita Misionera

Alejandra Cortez Religiosa de María Inmaculada

Sandra Henríquez. Carmelita Misionera

Ivonne Arellano Sandoval, Carmelita Misionera

Eugenia Valdés Ossa, Religiosa del Sagrado Corazón de Jesús

Ma. del Carmen Donda. Carmelitas Misioneras

Sara Romero. Misionera Redentorista

Rebeca Lara. Misionera Redentorista

María Inés Urrutia. Hermanitas de Jesús

Cristina Hoar. Misionera Sierva del Espíritu Santo

Ana Carvajal Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús

Guillermina Luza Religiosa del Sagrado Corazón de Jesus.

Licarayén Torres. Orden de Predicadores

Sandra Cavieres Sagrado Corazón

Berta Tapia Cena H. Caridad Dominica de Presentación

América Bellei Carvacho

Ma Asunción Fernández Religiosa del Sagrado Corazón

Marta Nuñez, religiosa del Sagrado Corazón de Jesús

Ana María Quiroz. Congregacion del Buen Pastor

María Purificación Prada. Religiosas de María Inmaculada

Marcela Sáenz, Esclavas del S. Corazón de Jesús

Montserrat Gotés Palomero Misioneras Corazón de María

Nataly Chamorro, Religiosas del Sagrado Corazón de Jesús

Monica Campillay hermana de la Providencia

Edith Opazo, Religiosa del Sagrado Corazon de Jesús

Patricia Olivares Soto/ Misioneras Corazon de María

Doris Villegas Religiosas del Sagrado Corazón de Jesús

Ana Patricia Hermosilla Jerez.

Donata Cairo

María Inés García Huidobro Villaló. Religiosa del Sagrado Corazón de Jesús

María Verónica Cortés Segovia, Misioneras de Cristo Jesús

Pilar Acebo Gómez. Misioneras de Cristo Jesús